• 28.03.2014 •



Liebe Freunde der Bürgerstiftung,

großformatig sind wir ins Jubiläumsjahr der Bürgerstiftung Halle gestartet – seit Anfang Januar hängen unsere Bürgerstiftungsplakate überall in der Stadt. Zehn Menschen und ein Hund schauen von dem Plakat auf den Vorübereilenden. Darüber und darunter steht in großen Buchstaben: "Gehen Sie stiften!" Und das tun Sie! Schritt für Schritt steigt unser Max-Fonds-Barometer: 86.122,24 Euro sind bis heute für die Zukunft von Max gestiftet worden. Für diese große Unterstützung danken wir Ihnen sehr.

Wir haben uns ein großes Ziel gesetzt: Bis zum 25. Mai 2014, dem 10. Geburtstag der Bürgerstiftung Halle, soll der Max-Fonds mit 100.000 Euro gefüllt sein. Die besondere Chance: Für jeden gestifteten Euro gibt die Drosos Stiftung einen Euro dazu. Das heißt, der Beitrag, den Sie jetzt stiften, wird verdoppelt und hilft auch in Zukunft halleschen Kindern.

Bis zu unserem Geburtstag haben wir überhaupt noch einiges vor – lesen Sie selbst: singen, diskutieren, schauen und feiern – sicherlich ist auch für Sie etwas dabei.



Zauberflöte mit Biss

Am 29. März findet eine besondere Aufführung der Zauberflöte statt – ausgerichtet wird diese Benefiz-Gala der halleschen Wirtschaft vom Verein zur Förderung von Bildung und Kultur in Halle (Saale) e.V. Die Erlöse des Abends kommen Projekten der Gesellschaft der Freunde der Oper und des Balletts Halle, dem Zahnklinikum Halle (daher auch der Titel "Zauberflöte mit Biss") und natürlich auch dem Max-Fonds der Bürgerstiftung Halle zu Gute. Karten können Sie noch an der Theaterkasse der Bühnen Halle erwerben.

5. Stiftungstag Sachsen-Anhalt in Halle

Am Freitag, dem 25. April 2014, findet ab 10:00 Uhr der 5. Stiftungstag Sachsen-Anhalt in den Franckeschen Stiftungen zu Halle statt. Unter dem Motto "Stiftungen im Spannungsfeld zwischen Beständigkeit und Wandel" soll der Stiftungstag zum einen die Möglichkeit geben, mit anderen Stiftungen ins Gespräch



• 28.03.2014 •



zu kommen. Zum anderen soll der diesjährige Stiftungstag ein Forum sein, auf dem Fachleute über diejenigen aktuellen Entwicklungen auf dem Gebiet des Stiftungswesens informieren, die von besonderem praktischen Interesse sind.

Singen auf der Würfelwiese

Der Mai ist gekommen, wir packen die Liederhefte aus und hoffen auf bestes Wetter. Am 7. Mai und von da an jeden Mittwoch werden wir uns von 17 bis 18 Uhr auf der Würfelwiese (Nähe AOK-Gebäude) treffen, um gemeinsam Volkslieder zu singen. Wir freuen uns auf Sie!



Kommunalwahl 2014: Diskussionsforum zum Ehrenamt

Die Bürger und Bürgerinnen von Halle engagieren sich in großer Zahl: privat, in Initiativen oder Vereinen. Was erwarten die Ehrenamtlichen von der Stadt? Kann die Kommunalpolitik das Ehrenamt unterstützen? Soll Politik sich überhaupt ums Ehrenamt kümmern? Diese und andere Fragen können Sie am 15. Mai den Kandidaten der Kommunalwahl stellen, wenn die Freiwilligen-Agentur und die Bürgerstiftung zum Diskussionsforum einladen. Einleitend wird Holger Backhaus-Maul (Martin-Luther Universität Halle-Wittenberg) über Analysen und Empfehlungen zur Engagementförderung in Halle sprechen. Um Anmeldung wird gebeten bis zum 8. Mai 2014 unter 0345 – 200 28 10 oder beratung@freiwilligen-agentur.de.

HallRolle ... 3!

Lange war es ein Geheimnis, dass wieder Material gesichtet, Bild an Bild gereiht und eine hallesche Geschichte erzählt wird – aber am 17. Mai ist es soweit: die HallRolle 3 feiert Premiere. Natürlich wie immer im Luchs Kino am Zoo. Mitglieder des ehrenamtlichen Produktionsteams sowie mitwirkende Hobbyfilmer werden zum anschließenden Publikumsgespräch anwesend sein.

Der neue Streifen wird weniger Häuser und Straßen als vielmehr die Bewohner der Stadt in den Mittelpunkt stellen. Und das bei ihren Lieblingsbeschäftigungen: Feste feiern, singen, zum Petersberg radeln, einkaufen, demonstrieren, weiterfeiern ...



• 28.03.2014 •





Geburtstagsfest im Volkspark

Zehn Jahre Bürgerstiftung Halle – das ist ein guter Grund zum Feiern! Am 25. Mai laden wir Sie herzlich in den Volkspark ein. Ab 15 Uhr geht es los. Natürlich gibt es Geburtstagskuchen, unser beliebtes Volksliedersingen, Spiele für Kinder und Bastelei für Erwachsene, zudem begeben wir uns auf Spurensuche – aber mehr wird nicht verraten. Es wird ein buntes Fest für alle. Bitte merken Sie sich den Termin schon mal vor!

Abschied von Halle

Unser langjähriges Kuratoriumsmitglied Uta Leichsenring verabschiedet sich aus Halle und beendet damit leider auch ihr Engagement bei der Bürgerstiftung Halle. Zum Glück bleibt sie den Bürgerstiftungen treu – bei der Bürgerstiftung Barnim-Uckermark wird sie ihr Engagement verstärken. Ihr Abschiedsgeschenk: Ihre halleschen Wegbegleiter bat sie um Zustiftungen für Max. 564 Euro kamen zusammen.

Bildung im Vorübergehen: Von Malern und Feldherren

Die Personen konnten kaum verschiedener sein, deren Straßen wir im Februar und März ein Treffen widmeten:

Albrecht Dürer (1471–1528), Maler, Grafiker, Zeichner, Kunsttheoretiker zur Zeit des Humanismus und der Reformation aus Nürnberg

Hermann / Arminius (um 17 v. Chr. – um 21 n. Chr.) Fürst der germanischen Cherusker, Sieg über die Römer im Teutoburger Wald, in der Gründerzeit als Nationalheld verehrt



• 28.03.2014 •



Im April werden wir an einen der Retter der Stadt Halle erinnern, den Frauenarzt Nikolaus Weins, und im Mai feiern wir mit den Bewohnern der Kopernikusstraße ein Fest, bei dem auch Schilder für den Namenspatron der Straße montiert werden. Sie sind herzlich eingeladen.

Mehr Informationen zu Bildung im Vorübergehen finden Sie unter:

http://www.buergerstiftung-halle.de/bildung-im-voruebergehen/

Termine

11.04.2014 11 Uhr | Bildung im Vorübergehen: Nikolaus-Weins-Straße

ab 7. Mai | jeden Mittwoch | 17 Uhr | Volksliedersingen mit der Bürgerstiftung Würfelwiese (Nähe AOK-Gebäude)

15.05.2014 | 16 Uhr | Diskussionsforum Ehrenamt

Mehrgenerationenhaus Pusteblume, Zur Saaleaue 51a, Halle-Neustadt

17.05.2014 | HallRolle 3

Premiere im Luchs. Kino am Zoo

24.05.2014 | 16:00 Uhr | Bildung im Vorübergehen: Kopernikusstraße

Willkommen zum Straßenfest

25.05.2014 | 15 Uhr | 10 Jahres Bürgerstiftung Halle!

Großes Bürgerfest im Volkspark

Herzliche Grüße vom Vorstand und aus der Geschäftsstelle der Bürgerstiftung. Ingrid Häußler, Ulrike Rühlmann, Juliane Graichen und Karoline Friebel

